

Regierungsratsbeschluss

vom 13. September 2011

Nr. 2011/1956

Kantonale Finanzkontrolle; Globalbudget „Staatsaufsichtswesen“ (Erfolgsrechnung); Produktegruppenziele und Verpflichtungskredit für die Jahre 2012 bis 2014; Botschaft und Entwurf der Kantonalen Finanzkontrolle an den Kantonsrat Stellungnahme des Regierungsrates

1. Ausgangslage

Die Kantonale Finanzkontrolle unterbreitet dem Kantonsrat mit Datum vom 26. August 2011 Botschaft und Entwurf über das Globalbudget „Staatsaufsichtswesen“ (Erfolgsrechnung) für die Jahre 2012 bis 2014.

2. Erwägungen

Das Finanzdepartement hat zum Globalbudget der Kantonalen Finanzkontrolle keine Bemerkungen anzubringen. Es beantragt dem Regierungsrat, auf einen Antrag zu verzichten.

3. Beschluss

- 3.1. Der Regierungsrat verzichtet auf einen Antrag zum Globalbudget „Staatsaufsichtswesen“.
- 3.2. Die Vorlage der Kantonalen Finanzkontrolle geht an den Kantonsrat.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Vorberatende Kommission

Finanzkommission

Verteiler

Ratsleitung (8)

Präsidien der ständigen kantonsrätlichen Kommissionen (7)

Finanzdepartement, mit B+E

Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E

Amt für Finanzen, mit B+E

Aktuarin FIKO, mit B+E

Parlamentsdienste (2; BRE; GRE), mit B+E

Traktandenliste Kantonsrat